

## ***Cardinal Marx : Les couples homosexuels peuvent être bénis***



### **Où allons-nous !!!**

**Les homosexuels peuvent recevoir une bénédiction dans l'Église catholique, a déclaré le cardinal de Munich Reinhard Marx à Stern.de (22 décembre 2019).**

**Marx a appelé cette abomination de la bénédiction homosexuelle un "accompagnement pastoral".**

**Selon lui, l'Église ne peut pas mettre une "parenthèse avec un signe moins" autour de la vie des personnes dans des relations homosexuelles, qui ont vécu "fidèles" pendant des années [dans le péché mortel !].**

**Erreur ! Référence de lien hypertexte non valide.**

<https://gloria.tv/post/ZQ9wCvt3W6Ub1fa8ipn1Njik1>

---

